



Photographie officielle du Conseil Municipal prise le 3 juillet 2020

Parole de la majorité

Nous y sommes... Le 27 juin, s'est déroulée la cérémonie de la pose de la première pierre concernant la construction du nouveau restaurant scolaire, marquant officiellement le démarrage des travaux de l'extension de l'école Monsieur Paul. Ce travail, conduit par monsieur le Maire et ses équipes, met clairement en avant notre mode de fonctionnement en montrant notre volonté de concertation et de recherche de consensus, largement partagée au cours des nombreuses réunions avec l'ensemble des membres de

la commission travaux (17 depuis le début du mandat) et de tous les élus dans le cadre des commissions générales (3 à 4 par an). Le projet a été validé au cours de différents conseils municipaux : nous avons eu 10 délibérations successives pour les étapes de ce projet de rénovation extension auxquelles ont été associés les services de la Mairie. Membres du corps enseignant, agents du périscolaire, parents d'élèves, services de sécurité, tous ont été consultés en amont et ont contribué à la détermination de ce projet phare du mandat.

Ce chantier fait suite à ceux du renforcement des fondations de la mairie et de la réfection de son toit.

Pour autant, ce n'est pas fini. Des projets majeurs comme l'extension de la mairie ou la construction du bâtiment associatif sont en passe d'être mis en œuvre. Se rajoute également la résidence SENIORS sociale dont la construction va débuter l'année prochaine.

Indiscutablement, ça bouge à Collonges ! Cela ne va pas sans poser quelques difficultés, il faut le reconnaître, mais avec de la bonne volonté et des explications claires, parfois données sur le terrain à l'instar de la balade urbaine du 22 juin dernier, nous sommes bien dans la continuité du bien Vivre à Collonges.

Alain Germain, Jacques Cartier, Arlette Baillot, Eric Madigou, Valérie Katzman, Nicolas Delaplace, Géraldine Lefrêne, Benoît Van Hille, Anne-Marie Graffin, Jean-Michel Bernard, Christian Aussenac, Claudine Imbert, Véronique Ligney, Frédéric Vial, Stéphane Leroux, Valérie Gardette, Christophe Charvet, Christine Perrot Thibault Valon, Florence Deschodt, Christophe Besset, Alain Colliard.

Parole de la minorité

Cher.e.s Collongear.d.e.s,
Être dans l'opposition municipale est un rôle exigeant, souvent ingrat. Nous souhaitons partager avec vous les difficultés que nous rencontrons pour défendre vos intérêts et pour assurer une transparence démocratique. Nous sommes peu informés des projets municipaux en amont, qu'il

s'agisse de l'urbanisme, des crèches, des associations en manque d'espace, ou de la transition énergétique.

Nous découvrons souvent ces projets juste avant les conseils municipaux, ce qui limite notre capacité à débattre et à proposer des alternatives constructives.

Les projets sont systématiquement validés par l'exécutif sans concertation.

Heureusement, nous siégeons dans toutes les commissions. Certaines d'entre elles nous mettent devant le

fait accompli, mais la commission Urbanisme, elle nous entend et considère nos avis.

Malgré ces obstacles, avec 41% des suffrages nous restons déterminés à faire entendre votre voix. Nous nous engageons dans toutes les initiatives bénévoles et restons à votre écoute pour vous représenter au mieux.

Votre soutien et vos retours sont essentiels pour nous permettre de continuer notre mission avec détermination et intégrité.

Avec toute notre dévotion

Patrick Joubert, Dominique Boyer-Rivière, Catherine Arnaud, Jacques Maise, Pierrick Lelard

État-civil

BIENVENUE : Maël MACHIZAUD (5 avril) • Léo MIRANDA (2 juin) • Gabriel DOS PRAZERES (26 juin)

FÉLICITATIONS : Laetitia JOUBERT et Fabien BROCARD (11 mai) • Eloïse TAVERNIER et Jérémy BOREL (1^{er} juin) • Mélissa BORDIGNON et Michaël HERVOUET (15 juin) • Wendkouni ILBOUDO et Dorian Chevalier (22 juin)

REGRETS : Colette BARDOL née GONZALVÈS (1^{er} avril) • Philippe DÉCLÉRIEUX (1^{er} avril) • Amor MANAÏ (9 avril) • René ADOLF (28 avril) • Arayik GHAZARYAN (4 juin) • Murielle CAPDEVILLE née BASSET (13 juin)